

ゼット

Z letter



文責：校長 藤井寛史

合唱コンクール

10月31日(木)に、校内合唱コンクールが開催されました。今年は、課題曲「若人の歌」と各学級が選んだ自由曲の2曲を歌いました。

体育大会後に練習を本格化し、短い練習期間でしたが、どの学級も美しいハーモニーを響かせてくれました。厳正なる審査の結果、3年3組が最優秀賞を獲得しました。



また、3年3組の皆さんは、11月7日に日向市文化交流センターで開かれた「ひまわりフェスティバル」において、財光寺中を代表して素晴らしい歌声を披露してくれました。

修学旅行

2年生は、11月13日(水)から16日(土)にかけて、関西方面を中心とした修学旅行に行ってきました。11月としては比較的温かく、天候にも恵まれた思い出に残る修学旅行になりました。

教科書に載っている寺院や町並みを実際に見たり、体験をしたりすること



で得た感動や、集団で行動する際のマナー、自分たちで考えて行動する大切さなど、多くの学びがあったと思います。

メディアチャレンジ

11月18日(月)から21日(木)にかけて、財光寺中学校区全体で、スマートフォン等によるSNS、ゲーム、インターネットの使用を控える等の「メディアチャレンジ」を実施しました。各家庭での取組はいかがだったでしょうか。



最近の子どもたちは、スマートフォン等の普及によって必要以上に電子メディアに接する機会が増えています。今回の取組をきっかけに、スマートフォンやゲームの使用について、家庭でのルール作りを考えるきっかけにしてほしいと思います。

【今後の主な行事予定】

12月4日(水) 避難訓練

12月10日(火) 鑑賞教室

12月12日(木) 第3回学校参観日

12月24日(火) 2学期終業の日

12月4日(水)の5校時に、火災を想定した避難訓練を予定しています。非常ベルを鳴らしての消火訓練も行いますので地域の皆様もお知りおきください。

先日、財光寺中PTAが令和6年度日本PTA全国協議会年次表彰式で、日本PTA会長表彰を受けましたので御報告します。